

## Lancement du balado Mémoire familiale

---

Mont-Laurier, le 24 avril 2025 – La MRC d'Antoine-Labelle (MRCAL) lance son projet de série balado Mémoire familiale avec lequel elle souhaite faire découvrir son histoire, son patrimoine ainsi que son identité par la mémoire de huit (8) individus. Destiné à tous les curieux et curieuses, le projet présente des histoires de familles et de municipalités du territoire.

Ayant pour objectifs de mener des projets éducatifs et de sensibilisation au patrimoine, la MRCAL s'est d'abord lancée, à l'été 2024, dans la récolte d'un échantillon de personnages issus de familles ayant marqué la région et l'histoire de celle-ci. Ainsi, la MRCAL est parvenue à récolter des souvenirs liés à l'identité territoriale.

Étant une ressource pouvant s'étioler, la MRCAL veut préserver une partie de la mémoire de sa population. Ainsi, elle a fait appel aux services de la firme l'Assembleuse pour la réalisation d'entrevues auprès des huit personnes ayant des souvenirs à partager. De plus, la MRC a pu compter sur la grande collaboration de la Société d'histoire et de généalogie des Hautes-Laurentides (SHGHL) qui a occupé un rôle de service-conseil, en plus de transmettre des compléments d'information accompagnant tous les épisodes du balado.

### Les épisodes

À travers les huit épisodes, les auditeurs seront transportés dans l'histoire de plusieurs municipalités où l'on parlera de la rivière du Lièvre, de colonisation, du mont Daniel, d'histoire d'amour, d'électrification et plus encore.

À compter du jeudi 24 avril 2025, un nouvel épisode sera disponible à chaque jeudi. La série restera disponible intégralement par la suite. Le balado Mémoire familiale sera disponible sur Balado Québec, Spotify et au [www.cultureantoinelabelle.ca](http://www.cultureantoinelabelle.ca).

« C'est une fierté pour la MRC de participer à la transmission de la mémoire des familles qui ont contribué au développement de notre territoire. La richesse du territoire réside à travers les communautés et nous souhaitons la mettre en valeur. », souligne Daniel Bourdon, préfet de la MRC d'Antoine-Labelle et maire de la Ville de Mont-Laurier.

### La firme l'Assembleuse

Née de la volonté de faire vivre les souvenirs de famille, l'Assembleuse croit en chaque histoire, grande ou petite, et a pour mission d'offrir de l'accompagnement dans la préservation et le partage de souvenirs. La firme peut immortaliser des moments marquants, partager la sagesse des expériences, célébrer le parcours de personnes ou encore perpétuer la mémoire familiale. L'Assembleuse offre des moyens de figer les souvenirs dans l'éternité de manière authentique et durable.

Cette série balado est réalisée grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRC d'Antoine-Labelle dans le cadre de l'Entente de développement culturel (EDC) 2024.

Pour plus d'information sur le projet, communiquez avec Mme Anne-Marie Wauthy, agente de développement en patrimoine de la MRCAL, par courriel à [a.wauthy@mrc-antoine-labelle.qc.ca](mailto:a.wauthy@mrc-antoine-labelle.qc.ca) ou par téléphone au 819 623-3485, poste 131.

– 30 –

Source : Billie Piché  
Coordonnatrice aux communications  
819 623-3485, poste 123  
[b.piche@mrc-antoine-labelle.qc.ca](mailto:b.piche@mrc-antoine-labelle.qc.ca)